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今
年
十
月
に
ゴ
ミ
有
料
化

ご
み
袋
単
価
を
議
会
で
修
正
す
る

３
月
定
例
議
会

３
月
定
例
市
議
会
が
３
月
３
日
か
ら

２
５
日
ま
で
の
期
間
で
開
催
さ
れ
ま
し

た
。
今
回
の
市
議
会
は
、
１
６
年
度
の

施
政
方
針
や
事

業
・
予
算
な
ど

を
審
議
す
る
重

要
な
議
会
で
も

あ
り
ま
し
た
。

来
年
３
月
２

２
日
に
日
田
郡

５
町
村
と
の
合

併
を
控
え
て
い
る
中
で
の
議
会
で
し
た

の
で
、
議
会
が
判
断
す
べ
き
議
案
も
あ

り
、
慎
重
な
審
議
を
行
い
結
論
を
出
し

ま
し
た
。

特
に
、
生
活
安
全
条
例
の
制
定
、
１

６
年
度
当
初
予
算
、
ご
み
処
理
有
料
化

の
問
題
な
ど
市
民
に
直
接
影
響
の
あ
る

議
案
に
つ
い
て
は

意
見
も
分
か
れ
ま

し
た
が
、
多
数
を

も
っ
て
決
定
し
ま

し
た
。

４
５
リ
ッ
ト
ル
袋
３
５
円

４
５
リ
ッ
ト
ル

袋
４
５
円
を
３
５

円
に
、
３
０
リ
ッ

ト
ル
袋
３
０
円
を

２
３
円
に
、
１
５

リ
ッ
ト
ル
袋
１
５

円
を
１
２
円
に
議

会
で
議
案
修
正
し
ま
し
た
。

ご
み
袋
有
料
化
の
実
施
は
、
１
０

月
か
ら
で
す
が
、
４
月
か
ら
９
月
ま

で
市
民
へ
の
説
明
会
を
開
催
し
ま
す
。

市
民
へ
十
分
な
説
明
を

市
民
に
、
ご
み
処
理
の
現
状
や
経

費
、
処
理
施
設
等
の
今
後
の
見
通
し

な
ど
正
確
に
理
解
し
て

も
ら
う
こ
と
が
必
要
で

す
。有

料
化
に
関
す
る
こ

と
だ
け
で
な
く
、
ご
み

減
量
の
効
果
や
分
別
・
再
資
源
化
に

よ
る
環
境
へ
の
影
響
な
ど
も
市
民
に

対
し
、
十
分
説
明
し
、
啓
発
さ
れ
る

よ
う
強
く
議
会
か
ら
要
請
し
ま
し
た
。

ご
み
有
料
化
審
議

ご
み
減
量
化
を
よ
り
一
層
促
進
す
る

た
め
、
ご
み
の
排
出
量
に
応
じ
た
負
担

を
市
民
に
求
め
る
ご
み
処
理
有
料
化
の

議
案
が
３
月
議
会
に
提
出
さ
れ
ま
し
た
。

不
法
投
棄
が
増
え
る
の
で
は
？

議
会
審
議
の
中
で
、

｢

市
民
感
情
と
し
て
い
き

な
り
有
料
化
に
は
問
題
が

あ
る｣

、｢

分
別
ま
で
し

て
お
金
を
取
ら
れ
る
と
は｣
、

｢

４
５
リ
ッ
ト
ル
袋
が
４
５
円
は
高
す

ぎ
る｣

な
ど
議
論
が
あ
り
ま
し
た
。

議
会
と
し
て
は
、
ご
み
排
出
量
の
減

量
対
策
や
処
理
費
用
負
担
の
公
平
性
確

保
の
た
め
に
も
、
有
料
化
は
避
け
て
通

れ
な
い
も
の
と
判
断
し
、
多
数
を
も
っ

て
賛
同
し
ま
し
た
。

し
か
し
、
処
理
手
数
料
と
し
て
の
指

定
袋
は
高
す
ぎ
る
と
判
断
し
、
ま
た
、

日
田
郡
の
町
村
と
の
格

差
も
考
慮
し
て
、
議
会

修
正
を
行
い
、
多
数
を

も
っ
て
可
決
し
ま
し
た
。

２月２６日の法定協議会で日田郡と編入合併することで

決着がつきましたが、あとは『議会議員の定数及び任期の

取扱い』だけになり、現在、小委員会で審議されています。

編入合併の場合は、５通りのケースが

あり、主に定数特例を使うか、それとも

在任特例を使うかです。

定数特例は、日田市の２６人議員に三

津江村が各１人づつ、大山町が２人、天瀬町が３人の計８

人が議員になり、３４名になります。

また、在任特例は日田市郡の７９議員が全員２年間議員

として在職して２年後は３４名になるケースです。

このケースは、大幅に予算が増えて、合併の意義がなくなっ

てしまう恐れがあり、香川県などで市民が住民運動を起こ

し、リコールになったケースもあります。

日田市もこのケースになれば、住民運

動を起こす市民がいるようです。

第３次行政改革大綱は、日田市

郡が合併後に策定することとし、

今回は、行政改革の基本方針を示

すことで、現在取り組んでいる事

務事業の見直し等、さらに、積極

的に取り組むよう今年から２年間の方針を策定しました。

☆計画的な民間委託の推進

※平成１７年４月に向けて朝日保育所の委託

※まつり振興会の委託

※延寿寮の管理運営を社会福祉法人に委託

※児童館の管理委託を社会福祉法人に委託

☆行政の情報化等行政サービスの向上

☆分権時代に対応した簡素で効率的な行政運営

☆公正で分かりやすい行政の推進と住民参加の街づくり

☆財政の健全化

☆新世紀に対応した職員の育成

児童館・延寿寮等も民間委託へ
第３次行政改革に向けての方針を策定

議員定数問題で折り合いつかず

在任特例の７９人では住民運動？
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市民相談室 開設中
菅田議員は市民相談室を開設しています。市政に対しての

要望・疑問・意見など。 また、個人的な相談、悩み、結婚

問題なども気軽に相談下さい。

秘密厳守で相談を受けます。

☆自宅電話 0973-22-4577

☆自宅ＦＡＸ 0973-22-4598

☆携帯電話 090－8222－6560

☆携帯メール hitafuji@ezweb.ne.jp

☆パソコンEメールも開設しています｡

hitahuzi@orion.ocn.ne.jp

☆菅田敏幸ホームページを開設中
http://www.hitafuji.com/

ホームページを一度ご覧になって下さい。

１６年度

☆会議録検索システム ・・・・・・・ ２，０１６千円

☆戸籍総合システム導入事業・・・・・ ８１，３６７千円

☆総合文化施設建設実施設計委託料・・１５３，１１１千円

☆森林田園都市づくり支援事業・・・・ ５０，０００千円

☆介護保険事業へ繰出金(低所得者軽減対策)５５８，８５５千円

☆公立民間委託事業(日隈・丸の内)・・ ２０９，２５４千円

☆ごみ処理有料化事業(ごみ袋制作費等) ４０，２０３千円

☆バイオマス施設整備事業設計他・・・ ５８，７０６千円

☆コミュニティーバス運行事業・・・・ ７，５００千円

☆鵜飼文化保存継承事業 ・・・・・ ２，１１７千円

☆市道求来里中央線改良事業・・・・・ ９０，０００千円

☆市道中城池部線改良事業・・・・・・１１０，０００千円

☆市急傾斜崩壊対策事業(石松町)・・・ １９，６９０千円

☆友田大原公園線改良事業・・・・・ ２００，０１３千円

☆亀山公園整備事業・・・・・・・・ １３０，０００千円

☆萩尾公園遊具施設整備事業・・・・・・１８，０００千円

☆月隈公園プール改修事業・・・・・・・ ７，６００千円

☆日田杉の学習机整備事業・・・・・・・１１，３９０千円

☆学校職員室クーラー設置事業・・・・・４８，０８７千円

☆光岡小学校校舎プール改築事業・・・３０５，２８０千円

☆若宮公民館用地取得費他・・・・・・ ７６，１７５千円

☆三芳小学校プール改築設計費・・・・ ２，０７９千円

☆地区公民館運営委託事業・・・・・・ ６７，９９７千円

平成１６年度一般会計 ２１，９９４，９９６千円

▼５月 ９日 第２回日田市陸上記録会（陸上競技場）

▼５月 ９日 近県少年剣道大会（総合体育館）

▼５月１６日 ピアノ・エレクトーン発表会（中央公民館）

▼５月１６日 県民すこやかスポーツ祭（市内一円）

▼５月２２日～２３日 川開き観光祭 (市内一円)

▼５月２６日 環境保健委員会連合会総会（中央公民館）

▼５月２９～３０日 バドミントンジュニアオリンピック（総合体育館）

▼５月３０日 水郷会カラオケ発表会（市民会館）

▼６月 上旬 市議会定例会開会

▼６月 ４日 カラオケ発表会（市民会館）ゲスト歌手千昌夫

▼６月８～９日 中学校体育大会（市内一円）

▼６月１２～１３日 ホタル祭り 小野地区 （鈴連町壮年会）

▼６月１３日 県マスターズ陸上（陸上競技場）

▼６月１９日 ＪＡ大分ひた農協総代会（市民会館）

▼７月 ４日 日田市青少年健全育成大会（中央公民館）

▼７月１７日 第５回陸上記録会（陸上競技場

▼７月１８日 バドミントン全日本ジュニア県予選(総合体育館)

▼７月２０日 南條隆一座｢スーパー兄弟｣公演（市民会館）

▼７月２２日 日田祇園山鉾集団顔見世（日田駅前）

▼７月２４～２５日 日田祇園祭

▼８月 ８日 日田市小学生バドミントン大会（総合体育館）

▼８月２９日 市民体育大会バドミントン競技（総合体育館）

▼９月１８日～２０日 県民体育大会 (大分市中心)

スポーツ・催し物情報 (５月～８月)

萩
尾
公
園
遊
具
施
設
整
備

昨
年
９
月
議
会
に
市
民
団
体
か
ら

『
萩
尾
公
園
の
遊
具
施
設
の
整
備
・
充

実
を
求
め
る
請
願
』
が
採
択
さ
れ
た
。

１
６
年
度
予
算
に
１
８
０
０
万
円
の

予
算
計
上
が
あ
り
ま
し
た
。

事
業
実
施
に
あ
た
っ
て
は
、
周
辺
を

含
め
た
公
園
全
体
の
整
備
計
画
と
自
然

環
境
に
配
慮
し
、
市

民
の
声
が
十
分
反
映

さ
れ
る
施
設
整
備
に

な
る
よ
う
議
会
か
ら

要
望
し
て
い
ま
す
。

子
供
を
持
つ
親
達

か
ら
は
大
変
に
喜
ば
れ
て
い
ま
す
し
、

早
期
の
施
設
整
備
が
図
ら
れ
る
こ
と
を

望
ん
で
い
ま
す
。

平成４年の開村以来１１年を経過し、総支出額も６億円

を超えています。ここ数年来、議会では、｢今後の施設運

営、維持管理を地元と抜本的に見直す協議を行うよう要請

してきています｣

しかしながら、いまだ改善が見ら

れないので、今回の議会で改めて指

摘をしました。

｢三位一体改革｣の中、事業の意義、

また、費用対効果、さらには、行政

の関与のあり方など精査し、民間へ

の譲渡を含めた事業の見直し等、抜本的対策を急ぐ必要が

あると議会の意見一致を見ました。

議会から、何回も指摘を受けながら現在まで、何も改善

策が見られないことに、議会から強く指摘をして、抜本的

な対策を行うよう強く要請をしました。い
い
ち
こ
日
田
蒸
留
所
公
開

 
三
和
酒
造
『
い
い
ち
こ
日
田
蒸
留
所
』

で
は
、
４
月
２
日
か
ら
日
田
市
民
や
観

光
客
に
一
般
公
開
を
始
め
ま
し
た
。

入
場
は
無
料
で
、
静
か
な
自
然
環
境

の
中
で
造
ら
れ
て
い
る
焼
酎
と
工
場
の

雰
囲
気
を
ゆ
っ
く
り
と
楽
し
ん
で
も
ら

え
る
施
設
で
あ
り
ま
す
。

日
田
工
場
で
製
造
し

て
い
る
原
酒
の
う
ち
３

種
類
を
販
売
す
る
そ
う

で
す
。

開
場
時
間
は
、
午
前

１
０
時
か
ら
午
後
４
時
ま
で
。
入
場
は

自
由
で
予
約
は
不
要
で
す
。

サ
ッ
ポ
ロ
ビ
ー
ル
九
州
工
場
と
ク
ン

チ
ョ
ウ
酒
造
資
料
館
と
と
も
に
観
光
施

設
と
し
て
期
待
し
て
い
ま
す
。

小野民芸村管理運営の見直しを


